

川崎北部地域に グループプリビングを

当組合では『高齢者の生活を考える会』というグループプリビングを今年度内に立ち上げようとしています。NPO法人 サポート俱楽部友の会とともに、川崎北部地域にグループプリビングを立ち上げるため毎月勉強会を開催しています。

グループプリビングとは?

グループプリビングという言葉は聞きたくないかもしませんが、下宿

というイメージしやすいかもしれません。健康な高齢者の方々が『自立と共生』を目指して共同生活をする住宅です。

トイレや洗面は共用の場合と個室

内に独立してある場合があります。

日常生活は、食事以外の炊事、洗濯、掃除などの家事をお互いに助け合いながら行います。入居者へのサービスは運営団体によって異なります。

暮らし方の選択肢として

高齢者の一人暮らしは比較的健康な方でも何らかの悩みがあるそうです。孤独感や体力の不安、悪徳な訪問販売などの犯罪に巻き込まれないなどなど。それらは共同生活とい



お餅つき実演中
白田理事長は翌日
筋肉痛だったそうですね

樹の丘祭り開催

昨年11月6日土曜日に『樹の丘祭り』が行われました。当組合の組合

毎月 第3水曜日 午前10時
当組合2階会議室
にて開催しています。
ご参加は当組合に、ご連絡下さい。

う暮らし方が解決するでしょう。
ただ共同生活でもあることから、
相性のよくない人とも人間関係をつ
まく保つて、過ごしていくようにな
る必要があります。

暮らし方の選択肢にグループプリビ

ングでの共同生活も加えてみてはい
かがでしようか。

勉強会へのお誘い

グループプリビングについて、もつ
と知りたい。入居してみたい。運営
に携わってみたいなど、興味のある
方は是非勉強会にご参加下さい。
勉強会は

長びてこの不況の中で地域が
から、すっかり工務店の姿がみえなくなってしまいました。
今、住宅はハウスメーカーや建
売(ビルダー)住宅が主流となり工
務店・建築会社の人達の請負工事
が年々減っています。

また、住まいに対する考え方も
二極化しているように思います。
住環境・工事に対し非常に高い
見識をお持ちのお客様に出会うこと
は稀な事ではなくなりました。

反面、見た目だけの建売住宅を
多く見かけます。建売住宅全てが
悪いわけではありませんが、買
手にはその良し悪しの判断は難し
いでしょう。

住宅が住まう人の健康や家族の
団欒を提供できることが理想です。
当組合でこれまで変わらずに取
員、民商婦人の方々がボランティア
で参加しました。にぎやかで楽しい
一時になりました。

もとめられる協同組合へ



床：カラ松無垢板張り中

り組んできた国産材使用は、フ
ローリングにしてみると、化学
的に造ったフローリングの冷や
りとした感覚と違い、その温か
みと肌触りの違いに驚きます。
国産材を使用した施主の皆様
には大変喜ばれました。

昨年度は厳しい中でも、新築
・リフォーム・小工事等、沢山
の発注をいただきました。
今年度もこれまで以上に健康
住宅造りに努めて参ります。

一同で取組み、無事に全会員宅を巡
回することができました。

また、巡回中にリフォーム工事を

はじめ、新たなお仕事を発注いただき
て大変ありがとうございます。

新年の中でも、心を新たにして今年

も一年間会員皆様の住まいの守り神
として努力してまいります。

いつでもどんなことでもお気軽に
ご連絡下さい。

友の会更新と カレンダー配布

例年暮にかけてカレンダーのお届
けと住まいの健康診断をかねて会員
さん宅をご訪問させていただいてあ
りますが、昨年も組合員、事務局員

一同で取組み、無事に全会員宅を巡
回することができました。

また、巡回中にリフォーム工事を

はじめ、新たなお仕事を発注いただき
て大変ありがとうございます。

新年の中でも、心を新たにして今年

も一年間会員皆様の住まいの守り神
として努力してまいります。